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LE MOT DU MAIRE 

Fédérons toutes les énergies  

Dans la présente édition du bulletin municipal, nous avons voulu revenir sur l’inauguration de l’école qui s’est déroulée le 7 juil-
let dernier à travers des extraits du discours que j’ai eu l’honneur de prononcer à cette occasion et d’un florilège de photos. Nous 
l’avons souhaité, tant pour ceux qui n’ont pu y participer et qui en trouveront un aperçu, que pour ceux qui étaient présents et 
qui auront certainement plaisir à revivre cet événement.  

Nous avons voulu que cette inauguration soit respectueuse des valeurs de la République, des partenaires, de la communauté 
éducative, des familles et de l’ensemble de la population. Nous avons aussi voulu à cette occasion nous rappeler notre passé et 
nous projeter dans l’avenir. Et dans le même temps nous avons tenu à ce que ce moment soit convivial et festif. De l’avis général, 
nous y sommes parvenus et, ensemble, nous avons partagé un joli moment fédérateur. 

Pour autant, une inauguration ne doit pas être considérée comme un aboutissement sur lequel nous pouvons nous laisser vivre 
tranquillement. Dans mon discours inaugural, j’ai appelé toutes les forces vives de l’école à s’investir sans relâche, de concert 
avec la municipalité, pour placer l’école au cœur de la vie communale. Il n’est de réussite que collective, soyons-en convaincus.  

 

C’est le chemin que nous devons prendre : celui de la mobilisation au sein de la commune et sous l’impulsion des élus, des ci-
toyens, des acteurs économiques, des associations pour porter et donner vie à des projets partagés. Fédérer toutes les énergies 
est la seule voie de la réussite. 

C’est tout le sens de la démarche participative « Village Citoyen » dans lequel le Conseil municipal a souhaité s’engager, qui 
offre à tous l’opportunité de s’impliquer pour déterminer les contours de la vie que nous voulons avoir à Durfort-Lacapelette.  

Une nouvelle rencontre-débat vous est proposée le 6 décembre à partir de 19h, à la salle des fêtes. Il y sera question de l’orga-
nisation de notre territoire en cohérence avec les enjeux communaux à travers la présentation du PLU et de la consolidation 
de notre identité communale.  

 

Moins ambitieuse mais utile, la dénomination des voies/numérotation des habitations constitue un progrès pour notre quoti-
dien. Ce travail de référencement total des voies de la commune a été réalisé dans le cadre d’un partenariat entre la mairie et La 
Poste. Les adjoints Patrice Puigvert et Annie Favarel-Coombe, entourés de conseillers municipaux, se sont particulièrement inves-
tis dans ce travail de longue haleine dont la concrétisation pour est imminente. Je les en remercie tous, ils ont fait un gros tra-
vail ! 

Dans un premier temps, et pour tous, particuliers, entreprises et associations, un certain nombre de démarches administratives 
seront à effectuer. Vous trouverez dans ces pages des informations pratiques à ce sujet. Soyez assurés que personne ne sera lais-
sé seul en cas de difficultés : les élus, de même que le secrétariat de mairie, vous accompagneront dans vos démarches. La com-
mune, collectivité de proximité, se doit d’assurer ce service.  

Ces formalités administratives sont une étape, certes toujours fastidieuse mais nécessaire, pour bénéficier de tous les avantages 
que procure au quotidien l’existence d’une dénomination et d’une numérotation. D’abord, cela permet l’exactitude de l’adresse 
et de ce fait améliore la qualité de la distribution du courrier. Cette normalisation améliore également à la qualité de vie, notam-
ment en milieu rural, en facilitant l’accès aux domiciles des urgences, secours, livraisons, services à la personne, dépannages... 
Dénomination et numérotation contribuent enfin au bon fonctionnement économique des exploitations agricoles, entreprises 
artisanales, hébergeurs touristiques en facilitant la localisation et l’accès pour leurs clients, fournisseurs, partenaires…  

(Discours dans son intégralité et large éventail de photos à retrouver sur le site de la mairie : www.durfort-lacapelette.fr). 

Dominique FORNERIS 

Mairie de Durfort Lacapelette 

Tel: 05.63.04.50.64 Fax: 05.63.04.82.29 

mail: ville-durfort@info82.com 

Ouverture du secrétariat:  

Lundi: 14h-18h 

Mardi: 9h-12h30 /14h-18h 

Mercredi, jeudi, vendredi: 9h-12h30 
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VILLAGE CITOYEN: UN TEMPS D’ÉCHANGE POUR IMAGINER ENSEMBLE 

LA COMMUNE QUI NOUS RESSEMBLE 

 

Jeudi 6 décembre à 19h00 à la salle des fêtes,  

un temps d’échange sera consacré au plan local d’urbanisme et à l’identité de 
notre commune, dans le cadre de la démarche « Village Citoyen ».  

Au programme : présentation et échange sur l’urbanisme de la commune,  

travail participatif sur l’identité de notre territoire et moment convivial. 

 

Cette rencontre-débat fait suite à une première réunion publique qui a eu lieu le 3 juillet dernier et qui a marqué le lance-
ment officiel de la démarche « Village citoyen » pour Durfort-Lacapelette. 

 

« Village Citoyen », c’est un dispositif innovant et ambitieux expérimenté par la commune, qui consiste à associer toute la 
population à la réflexion et à la définition d’un aménagement du territoire tel qu’ils le vivent au quotidien. Il s’agit de 
mettre en place les conditions d’un développement maîtrisé respectant l’identité de la commune et préservant notre 
cadre de vie. 

 

Au travers d’une série de rencontres de concertation, ce dialogue doit permettre de prendre en compte les attentes des 
habitants en matière de projets : circulation et sécurisation des voies publiques, équipements, services et commerces de 
proximité, environnement et déchets… 

 

Accompagnée dans cette démarche par Tarn-et-Garonne Habitat ainsi que des experts sous l’égide du Maire et de son 
Conseil, la commune propose d’aller au-delà d’une simple consultation et d’installer les habitants comme les vrais experts 
de leur quotidien pour penser des solutions d’avenir. 

 

 

Réunion publique du 3 juillet dernier 
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Extraits du discours de Mme le Maire, Inauguration de l’école— 7 juillet 2018 

La première partie de mon discours sera factuelle, à visée informative, et pourquoi pas pédagogique  ! Je vous rendrai compte 
minutieusement, scrupuleusement, de l’opération de restructuration du groupe scolaire qui nous réunit cet après-midi. Adminis-
trés-contribuables, je vous dois ce bilan, en termes financiers bien entendu mais aussi dans ses aspects pré-opérationnels et opé-
rationnels car il est pour moi important que vous mesuriez, à travers la multitude des intervenants, la complexité de la réalisation 
d’un bâtiment public, qui plus est une école et encore plus lorsque le site est occupé. Partenaires techniques et financiers, sans la 
présence desquels à nos côtés rien n’aurait été possible, par égard pour vous, je vais rappeler le rôle et la contribution de chacun 
pour faire que ce que nous avons à l’instant visité prenne forme. 

Je vais maintenant énumérer la liste, longue liste, des intervenants techniques attributaires des marchés après appel d’offres et vous 
donner le coût afférent à chaque partie, en distinguant : 

D’abord, la partie ingénierie et contrôle :   

-L’assistance à la maîtrise d’ouvrage a été assurée par la SEMATeG, devenue en cours de chantier, Tarn-et-Garonne Conseils Collecti-
vités,  

-La maîtrise d’œuvre a été attribuée au cabinet MGS Architectes. Au titre de cette mission, il a en particulier conçu le projet et assu-
ré le suivi du chantier,  

-VERITAS a fait office de bureau de contrôle, 

-La mission C.S.P.S. (coordonnateur sécurité et protection de la santé) a été l’affaire de PGP, 

-Le bureau d’études INSE s’est chargé de la partie thermique. 

Pour être tout à fait complet, il faut y ajouter le relevé topographique, l’étude de sols, le diagnostic amiante, les publications des 
annonces légales et l’installation de la cuve gaz. 

Le montant total de cette partie s’élève à 140 202, 12 euros HT 

 Maintenant, je vais donner la liste des entreprises des différents corps d’état qui sont intervenues sur le chantier : 

-Gros œuvre : entreprise Montoux 

-Charpente-couverture-zinguerie : entreprise Doumergue 

-Charpente métallique et serrurerie : entreprise Poujol 

-Menuiseries extérieures : ALUFER 

-Plâtrerie : RC82 

-Menuiseries intérieures : entreprise Banzo 

-Plomberie-sanitaire-VMC-chauffage : ATVR 

-Electricité : ATOME 

-Carrelage : entreprise Lacaze 

-Peintures : JC DECOR 

-Cuisine : CSPro 

-VRD : ESBTP 

-Espaces Verts : entreprise Richin 

Le montant total des travaux s’élève à 941 631,03 euros 

Soit un total HT de dépenses de 1 081 833,19 euros 

Ce montant a été financé de la façon suivante : 

-L’Etat a apporté 201 275 euros au titre de la DETR et 20 671 euros au titre de la dotation pour travaux d’intérêt local ou réserve 
parlementaire sur une dotation des parlementaires Mrs Baylet et Moignard, 

-Le Conseil régional a apporté un financement de 44 071 euros, 

-Le Conseil départemental a contribué à l’opération à hauteur de 209 196 euros, 

Le montant total de subvention s’établit à 475 213 euros 

La part restant à la charge de la commune est donc de 606 620,19 euros  
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Voilà pour le bilan, formel mais incontournable. J’aborde maintenant la seconde partie de mon intervention. Après les remercie-
ments, je resituerai cette réalisation dans son contexte communal pour, à partir de la situation présente, tracer des perspectives. A 
cette occasion, je m’autoriserai quelques considérations personnelles sur la place de l’école en milieu rural.  

Les remerciements, ils sont indispensables. Il faut savoir dire « merci ». 

D’abord, partenaires techniques et financiers, je tiens devant le public rassemblé ici à tous vous remercier pour vos contributions 
respectives.  

J’en viens maintenant à l’équipe municipale, dans son ensemble, que j’ai impliquée dans ce dossier, comme dans tous, afin qu’elle 
s’en imprègne et se l’approprie véritablement ; et aux Commissions « travaux » conduite par le premier adjoint Claude Combalbert et 
« affaires scolaires » conduite par la troisième adjointe Régine Pax qui ont mis leur pragmatisme, en dialogue permanent avec les 
enseignantes et le personnel de l’école, au service de cette réalisation.  

 Aux élus, j’associe les agents communaux, nos proches collaborateurs au quotidien. Ils ont tous, chacun dans leur mission, 
apporté leur contribution à la bonne exécution de l’opération. Merci à vous.  

 La place de l’école dans le projet communal... En parallèle de ce gros chantier structurant, nous avons poursuivi et mis en 
route d’autres dossiers. En effet, là où d’autres peuvent se satisfaire de ce type de réalisation comme unique projet de mandat, nous 
avons envisagé l’école comme une des composantes d’un projet global pour notre commune. Refaire l’école était nécessaire ; son 
inadaptation aux exigences actuelles, tant en termes d’activités qui s’y déroulent, de performance énergétique que de normes de 
sécurité de tous ordres l’exigeait. Notre école primaire est maintenant fonctionnelle, confortable, sécurisée et agréable, c’est impor-
tant. Toutefois, ce n’est pas une fin en soi. Une école prend sens par la place qu’elle occupe au cœur de la vie locale.  

Cette vie locale sur laquelle nous travaillons, son orientation générale nous en est donnée par le PLU communal qui aborde sa der-
nière phase. Le propos majeur est de renforcer le village en y ouvrant des terrains à la construction pour assurer un renouvellement 
de la population. C’est la condition sine qua non de la vitalité d’un village, du maintien des commerces et services et de la fréquenta-
tion des équipements publics, dont l’école fait partie. La démarche « Village Citoyen », lancée en début de semaine, viendra nous 
aider à cerner avec vous ce que nous devons mettre dans ce cadre règlementaire. Pour résumer, c’est à une véritable opération de 
revitalisation du village, et donc de la commune, que nous associons l’ensemble de la population. Je le redis, (les élus ont ce point 
commun avec les enseignants), ils disent et redisent… chacun est légitime à s’exprimer. Le succès de l’entreprise passe par là. L’école 
sera d’ailleurs associée à cette démarche. En résumé, nous avons les outils pour réussir le village, la commune, que nous voulons, un 
PLU qui pose des jalons durables, un PLUI bientôt et la concertation « Village Citoyen » qui nous donnera matière à faire dans l’intérêt 
général. L’intérêt général, cette notion essentielle qui guide toutes nos actions. 

Il nous faudra les financements. Les financeurs ont – enfin- pris en considération ce que les maires, parce qu’ils sont en prise directe 
avec les réalités de terrain, ont diagnostiqué depuis un certain temps déjà : que ce dont ont besoin les zones rurales c’est de revitali-
ser leur cœur de village. Ne laissez pas le funeste sentiment d’abandon, de déclassement, s’installer dans nos esprits et nos cœurs.  

Pour terminer, j’en reviens à l’école. J’ai dit que la revitalisation du village était la condition de la dynamique de l’école. Je dis aussi 
que c’est à l’école de faire la démonstration de son dynamisme pour être désirable et désirée des familles. Je me tourne vers la 
Communauté éducative au sens large, autorités académiques, enseignantes, intervenants extérieurs, personnel communal, pa-
rents d’élèves, familles d’accueil assistantes maternelles qui tous faites très bien votre travail, pour vous demander de davantage 
le faire savoir.  

Donner aux citoyens de demain la solidité nécessaire pour aborder avec discernement et liberté de jugement un monde à divers 
titres menaçant se fait ici. L’essentiel se fait ici.  

Disons-le tous ensemble avec fierté, la fierté de notre école primaire publique de Durfort-Lacapelette.  

 

 

 

 

  
 

 



VIE DE L’ECOLE 

ACTIVITES PERI SCOLAIRES DU JEUDI APRES MIDI 

Participation de la mairie pour le groupe scolaire: 

(hors coûts de fonctionnement, du personnel …) 

Transport scolaire: 3 266€ 

Transport piscine: 1 251€ 

Coopérative scolaire: 1 120 € 

Fournitures scolaires: 2 190 € 

Activités péri-scolaires (intervenants extérieurs, achats de matériel pour activités…): 5 205 € 

Ateliers de cuisine 

Potager des senteurs 

Ateliers de Noël 



VIE DE L’ECOLE 

 L'Association des Parents d’Élèves (L’APE) 
 
Pour sa première année d'existence, l'APE a pu organiser une vente de plantes, et la Kermesse lors de la 
fête de l'école qui a ravi les enfants.  
Au mois de juillet, le vide-greniers a rencontré un franc succès ainsi que les moules-frites lors du repas de 
midi. 
Grâce à votre participation et votre présence lors de ces manifestations nous avons récolté de l'argent 
que nous avons mis à disposition à l'école pour que les maîtresses décident librement de l'utilisation la 
plus adaptée. Après concertation, les enseignants ont décidé d’acheter des livres en occitan et en langues 
étrangères. 
L'APE, toujours active, tiendra un stand pour vendre les objets de Noël  fabriqués par les parents et les 
enfants de l'école lors de  
« l'Après-midi d'animations autour de Noël » organisée par l’association Quercyliens  

le 9 décembre à 15h à la salle des fêtes  
et à l'école le 21 décembre de 16h15 à 18h30 . 

Nous vous attendons nombreux également à cette occasion. 
 

Contact: Eva Barbe: 06.80.63.07.05 

Fête de l’école 

Juin 2018 

Vide-greniers 

Juillet 2018 
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Panneaux et numéros: 
 
 

La mise en place des panneaux indiquant les nouveaux noms des rues, routes et chemins de notre commune est ter-

minée. 

Les conseillers de la commission « numérotation » vont donc pouvoir se rendre chez chacun d’entre vous afin de vous 

remettre une enveloppe dans laquelle vous trouverez: 

• votre nouvelle adresse 

• la plaque avec votre numéro 

• une fiche explicative pour vous guider dans les formalités à effectuer pour signaler vos changements d’adresse 

à tous vos interlocuteurs 

Carte d’identité, passeport et permis de conduire sont toujours valides avec l’ancienne adresse. 

La modification du certificat d’immatriculation est obligatoire. 

 

Prix des maisons fleuries 

La remise des prix des maisons fleuries se déroulera au printemps 2019. 

Contact: Pascale Lemouzy 06 73 14 38 14 

 

Une vie harmonieuse en société repose sur le civisme de tous... 



VIE DES ASSOCIATIONS 

Représentations de théâtre 2019: 

5 ET 6 Avril  à Durfort Lacapelette 

12 ET 13 Avril  à Montesquieu 

Soirée Châtaignes et  vin  

nouveau du  17 Novembre  

MERCI A TOUS! 

 

Pour cette nouvelle saison le club a engagé deux équipes féminines  

dans le championnat départemental UFOLEP. 

De nouvelles joueuses débutantes et confirmées sont venues gonfler l’effectif de la saison passée, on dé-
nombre 16 joueuses de Durfort  et des environs ! 

En début de saison Guy, résident de Durfort, est venu proposé son expérience aux deux équipes, les 
joueuses ont tout de suite adhéré ! Guy a une pratique solide du volley et fait progresser le groupe dans la 
bonne humeur et les courbatures. 

Les 2 équipes ont débuté leur championnat par une défaite pour l’une 3/O, et 3/1 pour l’autre mais ce score 
ne reflète pas les beaux échanges qui ont eu lieu, et le plaisir échangés entre joueuses. 

Vous pouvez venir les encourager aux dates suivantes : 

LDL A/Bourret B       : 29/11 à 20h30 à DL 

Nègrepelisse/LDL B : 11/12 à 20h30 à Nègrepelisse. 

LDL A/Bourret A       : 13/12 à 20h30 à DL 
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c’est reparti pour une nouvelle saison! 

L’assemblée générale de juin a apporté quelques modifications au niveau du bureau. Madame Dreuilhe, présidente depuis la création 

du club a souhaité pour des raisons personnelles se retirer de la présidence. Nous ne pouvons que la remercier chaleureusement pour 

toutes ces années passées à la tête de l’association ; En plus de la responsabilité évidente, cela suppose de la présence, du temps, du 

travail de recherche de circuits et de séjours, du dévouement et aussi de la patience ! Les régions où nous avons séjourné sont très 

nombreuses (Morbihan ; Côtes d’Armor, Mont Saint Michel, Menton, Alpes de hautes-Provence, Provence, Ardèche, Aveyron, Cantal, 

Pyrénées Orientales, Basses-Pyrénées, Dordogne, et bien d’autres, sans oublier Paris, Bordeaux, Toulouse et bien sûr des séjours plus 

lointains (Corse, île de la Réunion) ou à l’étranger (Espagne ; Madère.)  

Merci Monique pour tout ce travail!  

Claude Combalbert a été élu à la présidence, Evelyne Goulard au poste de secrétaire et Reine Borderies a été maintenue au poste de 

trésorière.  

La saison 2018/2019 a redémarré avec 42 licenciés De nouvelles randonnées à la journée d’une quinzaine de kilomètres ont été pro-

posées : Anthe dans le Lot et Garonne ; le Fau près de Montauban ;Albas et Labastide Marnhac dans le Lot. Ces randonnées ont lieu 

le dimanche tous les quinze jours. De novembre à avril, les sorties proposées sont des demi-journées (l’après-midi). 

Tous les vendredis après-midi, des randonnées sont organisées. 

La randonnée du Téléthon se déroulera le vendredi 7 décembre sur un circuit de la commune.  

Un séjour a été organisé à Saint Georges de Didonne du 8 au 12 octobre ; La météo a été clémente et de très agréables randonnées 

ont été réalisées : de Talmont-sur-Gironde « ville close » au Port des Monnards ; le sentier des douaniers de Royan à la grande côte en 

passant par Saint Palais ; la côte de St Georges aux grottes de Meschers en passant par la pointe Suzac. Le soleil a incité les plus coura-

geuses à prendre un bain qui n’a été pour la majorité qu’un bain de pieds ! On ne pouvait quitter cette région sans goûter aux huîtres 

de La Tremblade qui fait face à Marennes. A l’aller un arrêt était programmé à Blaye ville fortifiée depuis l’antiquité, restaurée par 

Vauban suivi d’une randonnée dans le vignoble. Au retour, étape à Saint-Emilion ville médiévale réputée pour ses grands crus comme 

le château Angélus et aussi ses macarons.  

Contacts: Claude 0676862747 ou cbrt2@wanadoo.fr /Reine 0683933715 ou rein.borderies@wanadoo.fr.  

Il n’y a pas de compétition entre nous ! En plus des bienfaits physiques, la randonnée est aussi un lieu d’échange et de convivialité.  

Un groupe autour de Lucie s’est constitué pour effectuer des randonnées plus courtes. 

L’année 2018 a été marquée par le décès d’Adèle Ferrié et de Pierre Joulié, adhérents à l’amicale. 
Nous adressons  nos sincères condoléances aux familles. 
Durant l’année, nous avons effectué quatre sorties d’une journée et un séjour à Calafell (Espagne). 
Le 28/11/2018: « fête du chapon » à Montgaillard (47) repas – spectacle dansant -un chapon pour chaque participant . 
Le 26/01/2019: Gaillac (81) pour assister au « festival des lanternes ». 
Le 02/04/2019: nous emprunterons « la route du cassoulet » pour déguster ce précieux plat à Castelnaudary (11) suivi 
d’une balade en bateau. 
D’autres sorties sont prévues et paraîtront dans le prochain bulletin. 
Le samedi 08/12/2018, nous clôturerons l’année par le traditionnel repas. 
Vous pouvez bénéficier de nos activités en vous joignant à nous. 
Chaque 2ème et 4ème jeudi du mois, nous organisons un loto suivi d’un goûter. 
L’après-midi se termine par des parties de belote. 
Nous adressons à tous nos meilleurs vœux. 

Contacts: Mathilde Maurel au 0677735262 ou Jeannette Gangini au 0563045184. 
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- Dimanche 9 décembre 2018 à 15h 
 
Animations autour de Noël 
Vous avez envie de proposer un atelier?  
Contactez-nous  au  06 77 22 39 85. 
 
 - Dimanche 3 février 2019 à 15 h 
 
projection du film « Qu'est ce qu'on attend ? » 
suivie d'un débat et du verre  de l'amitié. 
 
 
-Dimanche 12 mai 2019 à partir de 10h 

 
« l'incroyable marché » 
troc de plantes et autres objets  
suivi d'un repas partagé à 13h. 

Bonjour à toutes et à tous! 
 

La nouvelle bibliothèque  a été inaugurée le 27 Novembre dernier. 
 
Depuis le déménagement nous travaillons à faire évoluer la bibliothèque, encore 2500 documents et des 
centaines dans les placards attendent, tri, couverture et classement. 
Le projet d'informatisation est en cours de réalisation, un don d'ordinateur portable va nous permettre 
d'avancer dans ce sens. Merci Michel! 
Un contact avec la bibliothèque départementale de Montauban nous ouvre de nouvelles possibilités. 
Nous lançons un appel à toute personne disponible car nous sommes tous bénévoles….               

Contact: 07 68 73 05 70 
  

 Nous accueillons le public le mardi de 15h à 18h. 
 
 



SAMEDI 8 DECEMBRE: REPAS DES AINES 

DIMANCHE 9 DECEMBRE: APRES-MIDI AUTOUR DE NOEL / QUERCYLIENS (Marché-Ateliers-Animations- Vin chaud ) 

MARDI 25 DECEMBRE: LOTO DU FOOT 

LUNDI 31 DECEMBRE:  REVEILLON / PETANQUE 

DIMANCHE 6 JANVIER: SOIREE DANSANTE / CARPE DIEM 

SAMEDI 19 JANVIER: TOURNOI DE POKER 

DIMANCHE 10 FEVRIER: SOIREE DANSANTE / CARPE DIEM 

SAMEDI 23 FEVRIER: LOTO DE LA PECHE 

SAMEDI 16 MARS: LOTO DE L’ECOLE 

Contact BIM: pax.regine@orange.fr 

Pascale Lemouzy, Régine Pax, 

Daniel Berens, Laurent Vidal 

AGENDA: les dates à retenir! 

 

Durfort Pétanque a disputé le championnat des clubs de 3ème division. La rencontre matinale du dimanche 30 septembre à 

Caussade contre Montbartier s’est soldée par une défaite. L’après-midi, contre Albias, nos jeunes ont gagné haut la main 

cette rencontre. Le week-end suivant, à Golfech et sous la pluie, victoire facile contre Saint Etienne ; l’après-midi nouvelle 

victoire contre Lafrançaise. A St Etienne, une nouvelle victoire nous assurait la deuxième place de la poule. 

Bravo à tous les participants : Barreau David ; Brougne Ludo ; Deviers Laurent ; Fourtet Jacques ; Mathurin Mickaël ; Rous-

silhes Francis et Roussilhes Romain. 

Rendez-vous pour le réveillon de la St Sylvestre  

à la salle des fêtes de Durfort Lacapelette 

REVEILLON DE LA SAINT SYLVESTRE 

Organisé par Durfort-Pétanque 

à la salle des fêtes 

Animation : DJ Yan 

Apéritif à volonté 
½ homard ; 6 huîtres ; crevettes 
Queue de Lotte à l’armoricaine 

Trou normand 
Grenadin de veau et ses légumes 

Fromage ; Salade 
Omelette norvégienne et 3 boules de chocolat 

Café 
Vin blanc ; vin rosé ; vin rouge ; Champagne 

 
Prix : 70 € à payer à l’inscription 

 
Tél : 0685941781 


